

Chronik Schuh D' Amore in Grünberg

Seit 18 Jahren ist Schuh D'Amore ein Begriff für gute und moderne Schuhe. Bei uns sind Sie von der Auswahl bis zur Pflege Ihres neuen Lieblingsschuhs in guten Händen.

31.03.2021



Seit 2003, Schuh D'Amore in Grünberg

Januar 2021

Ab sofort finden Sie uns auch im Modehaus Steinmetz
mit den passenden Schuhen zur Kleidung
sowie einer Schnäppchenecke.



2021

Mittlerweile sind wir seit 8 Jahren hier am Marktplatz mit einer gut sortierten und abgestimmten Auswahl an Damen-, Herren- und Kinderschuh zu finden.

2013

Umzug in die Rabegasse 2,
am Marktplatz in Grünberg.
Hier beraten Sie unsere
Mitarbeiterinnen mit
fachlicher Kompetenz zu
Mode & Stil und in Fragen
nach bequemen
Laufkomfort.



2005

Die Schnäppchenecke
in der Rabegasse
kommt dazu.
Sie wird auf der Seite
gegenüber, zur Adresse
für alle die Wühlen und
Stöbern möchten.

2003

Gründung von
Schuh D'Amore
in Grünberg,
Rabegasse 16
Eine Anlaufstelle
für gutes Schuhwerk
etabliert sich.

